
ATA DA REUNIÃO CONJUNTA DOS CONSELHOS DE ADMINISTRAÇÃO 
E FISCAL DO IBPREV 

Em 2910412015. ás 8h e 30min, no Salão Nobre da Prefeitura Municipal de Brusque, os 

membros titulares dos Conselhos de Administração e Fiscal do Instituto Brusquense de 

Previdência - IBPREV, facultada a participação sem direito à voto dos membros suplentes 

e convidados, todos constantes da lista de presença, justificadas as ausências dos 

conselheiros Rogério Santos Pedroso, Fátima Pedrini e Heins R. Lombardi, reuniram-se 

para tratar da seguinte pauta: prestação de contas referente ao mês de março de 2015. O 

Diretor Presidente - Sr. Célio Francisco de Camargo agradeceu a presença de todos os 

conselheiros e realizou a leitura da ata da reunião anterior, passando a palavra ao 

contador servidor Antonio Carlos Cerchiari Junior que realizou a apresentação do relatório 

referente as receitas de contribuições, receitas mensais e benefícios e explanação das 

demais solicitações feitas na reunião anterior, e esclareceu as dúvidas dos conselheiros, 

passando a palavra ao Sr. Diretor Alexandre Rafael Melquiades Elias, que apresentou o 

relatório da nova Avaliação Atuarial. A conselheira Cintia Diegoli justificou sua ausência 

nas próximas duas reuniões e a ausência, nesta reunião, do conselheiro Pedro Afonso 

Hoffmann. Também solicitou constar em ata a participação de 4 servidores no curso de 

formação promovida pela ASSIMPASC em Blumenau sobre certificação CPA-10. 

Questionou sobre o não pagamento no mês de março do reajuste aprovado ao 

funcionalismo, ao que a Diretoria Executiva justificou que não o fez em razão de que 

promove o pagamento dos servidores aposentados em data anterior àquela feita pelo 

município, principalmente neste mês em que houve mudança do mandatário municipal, e 

quando do envio da lei ao instituto, os arquivos bancários já haviam sido gerados e 

enviados á instituição financeira, reajuste que será pago aos servidores nesta 

competência. Foi também questionado, esclarecido e aprovado, pelo conselho que o 	+ 

custeio da prova de certificação aos servidores interessados será limitada a 1 (uma) prova 

de certificação por servidor por ano. O conselheiro Gerson Bueno solicitou para a próxima 

reunião a inclusão na apresentação de dados 
	

nto à evolução dos investimentos e 

solicitou quanto â importância da 	 cargo c mis onado de Diretor\ 



Administrativo e Financeiro, do servidor Alexandre Rafael Melquiades Elias, bem como da 

equipe, permanência esta que foi defendida por todos os conselheiros presentes. Nada 

mais a deliberar, foi dada por encerrada a reunião, lavrada e assinada pelos demais 

presentes. 

Brusque/SC. 29 de abril de 2015. 
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